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ATA - COMISSÃO DE INTEGRAÇÃO ENSINO-SERVIÇO DO ESTADO DO AMAZONAS – CIES/AM 

(14.10.2021 - 14h00min) 

Ata da 10ª Reunião Ordinária, para 

conhecimento, apreciação e 

homologação dos assuntos 

constantes da Pauta de Convocação.  

 

ABERTURA – Aos quatorze  dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às 14 horas, via 

ferramenta virtual Teams (gravado) – link https://teams.microsoft.com/l/meetup-

join/19%3ameeting_MjI5ODliMzItNjIwNy00ZTU0LThmZWYtODIzZTU3ZTRlYzhm%40thread.v2/0?context

=%7b%22Tid%22%3a%2285473998-1f81-4011-bc9787ae04e61204%22%2c%22Oid%22%3a%2218d1792 

f-8e30-4ba9-b02d-6a79262db508%22%7d, iniciou-se a 10ª (décima) Reunião Ordinária da 

Comissão de Ensino-Serviço do Estado do Amazonas-CIES/AM. O coordenador Davi Cunha 

realizou a abertura com o cumprimento de boas vindas a todos os participantes e agradeceu a 

presença dos membros. ITEM I – Apreciação e aprovação da Ata 9ª (nona) Ordinária da 

CIES, realizada dia 12/08/2021. Ata aprovada por consenso. ITEM II – Processo SIGED - 

01.01.017101.016215/2020-11 - Solicitação de estágio - medicina (anestesiologista) - H. 

Francisca Mendes - José Ferreira – Hospital Geral de Roraima. Davi Cunha (Coordenador) 

iniciou a pauta do dia, falando resumidamente sobre o processo 01.01.017101.016215/2020-11 

e solicitou retirada de pauta, explicando que a Gerência de Contratos e Acordos Internacionais-

GCAI encaminhou o referido processo solicitando parecer da CIES-Estadual, porém o Hospital 

de Roraima ainda não encaminhou o termo de convênio, solicitando parceria com a SES-AM e 

a autorização do MEC o qual regula as Residências Médicas. Desta forma Davi Cunha 

(coordenador) informou que já foi feito e acolhido o despacho pelo Departamento de Gestão de 

Recursos Humanos-DGRH e pela Secretaria Executiva Adjunta de Gestão Administrativa-

SEAGA e encaminhado novamente ao GCAI para posteriormente com todas as 

documentações necessárias retorne à esta CIES-Estadual. Os participantes compreenderam e 

concordaram com a condução do processo. ITEM III – Comunicações: Minuta de Portaria 

designando a CIES Estadual para elaborar proposta de regulamentação de concessão de 

cenário de práticas da SES-AM – Integração Ensino Serviço. Davi Cunha (Coordenador), 

informou que foi aberto um processo e encaminhado ao Gabinete do Secretário de Saúde, com 

uma Minuta de Portaria que propõem que a CIES-Estadual seja designada para elaborar a 

Regulamentação de Concessão de Cenário de Práticas da SES-AM e se aceita pelo Secretário 
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de Saúde, Dr. Anoar Samad, teremos um trabalho árduo de regulamentar uma série de 

questões que não estão explicitas, como concessão de práticas, estágios obrigatórios, 

pesquisas cientificas, visitas técnicas, residências em saúde. Estiveram presentes: Davi Cunha 

(DGRH); Ariane Souza (COSEMS); Kátia Menezes (Fiocruz); Vera Lucy Hitotuzi de Lima 

(SEDUC); Salatiel Gomes (CETAM); George Amaro (SEA Capital); David Oliveira (FVS); 

Celsa Souza (UFAM); Suziele Lima (DEPLAN). Darlisom Ferreira (UEA) justifica ausência na 

reunião por problemas de acesso na plataforma Teams, o mesmo estava presente e disponível 

para participação, porém de forma inexplicável a ferramenta não funcionou. A presente ATA foi 

digitada pela secretária executiva Nádia da Costa Macedo e será arquivada para fins 

documentais, após ser submetida à apreciação dos membros da CIES/AM. Manaus, 14 de 

outubro de 2021. 


